

Beschluss der Jahreshauptversammlung

Solidarität mit den Gegenprotesten vor dem Rathaus Wedding

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Berlin-Mitte unterstützen den antifaschistischen Protest von Anwohner*innen und Zivilgesellschaft gegen die montäglichen "Spaziergänge" (unangemeldeten Demonstrationen) von Corona-Leugner*innen und -Verharmloser*innen rund um das Rathaus Wedding. Deren Nähe zu Rechtsradikalen, sowie die Verbreitung u.a. antidemokratischer und antisemitischer Verschwörungsmythen, machen diese so genannte "Querdenker"-Szene zu einer gesamtgesellschaftlichen Gefahr. Nicht nur für die Gesundheit der Menschen im Wedding. BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Berlin-Mitte stehen für eine solidarische und wissenschaftsbasierte Corona-Politik, die sich stets auch demokratisch formulierter Kritik stellt und stellen wird.